



Badminton: Tobias Lindner ist Vereinsmeister

Die Badmintonspieler des TV Werther haben die Vereinsmeisterschaften ausgetragen. Nach seinem zweiten Rang im Vorjahr gewann Tobias Lindner nun die Männerkonkurrenz. Er verwies die Meister der Vorjahre, Timm Schoening und Dennis Koppenbrink, auf die Plätze zwei und drei. Bei den Damen gewann Fee Beaugrand den Titel. Die Teilnehmer:

(hinten von links) Max Lenzian, Jonas Osterloff, Jochen Kießling-Sonntag, Andreas Gerdkamp, Stefan Sahrhage, Dennis Koppenbrink, Rouven Arnold, Maik Vahlenkamp, Timm Schoening, Fee Beaugrand, Leonard Irrgang, Tobias Lindner, Marcel Exss Sonne, (vorn von links), Oliver Cornelius Kettler und Andreas Klose.